

Österreichische Epic investierte 250 Millionen € in Kroatien

# Neuer Hotelkonzern im Ausland

Dubrovnik. – Die österreichische Beteiligungsfirma Epic baut ihr Tourismus-Engagement in Kroatien, die Valamar-Gruppe, weiter aus. Jetzt wurde mit dem „Lacroma“ das größte Konferenz- und Wellness-Hotel in Dubrovnik eröffnet, in das 40 Millionen € geflossen sind.

Das Konzept, sich voll auf Kroatien zu konzentrieren und dort zu wachsen, scheint aufzugehen: Trotz Tourismuskrise sei Dubrovnik „eine besonders starke Destination für Kongressreisen“, ist Epic- und Valamar-Vorstand Gustav Wurmböck vom Erfolg überzeugt. Auch

VON SUSANNE BROSCH

in seinen anderen Anlagen (darunter Familien-Clubs) ortet Wurmböck keine Probleme: „Wir haben in Istrien sogar leichte Zuwächse.“

Immerhin ist die Valamar-Gruppe bereits das führende Hotelunternehmen in Kroatien: Man betreibt 22 Hotels, acht Feriendörfer und neun Campingplätze. Wurmböck: „Wir haben ins-

gesamt um die 250 Millionen Euro in Kroatien investiert: Jetzt ist alles renoviert, und auf gutem Drei- bis Vier-Stern-Standard, und somit die erste Investitionsphase abgeschlossen.“ Aber für interessante neue Projekte sei man auch jetzt immer offen ...



Valamar-Chief G. Wurmböck

KRONENZEITUNG Sept. 4, 2009